

Beschluss

zur 2. Sitzung des Jugendhilfeausschusses

am Dienstag, den 15.11.2011.

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

Sitzungsende: 20:10 Uhr

TOP Betreff

6 **Jugendamtseaternbeirat**

Ausschussmitglied Schmitz begrüßt die Installation des Jugendamtseaternbeirat im Bereich der Kindertageseinrichtungen und beantragt, den Vorsitzenden als beratendes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.

Ausschussvorsitzende Dreikhausen unterbricht die Tagesordnung kurz, damit sich Herr Prömpers, Vorsitzender des Jugendamtseaternbeirats, und seine Stellvertreterin, Frau Friedrichs, dem Jugendhilfeausschuss vorstellen können. Anschließend eröffnet Ausschussvorsitzende Dreikhausen die Tagesordnung wieder.

Ausschussmitglied Lambertz schlägt vor, dass den Vorsitzenden des Jugendamtseaternbeirat für Fahrten außerhalb von Bedburg seitens der Stadt Bedburg eine Fahrtkostenerstattung angeboten wird. Es wird bedauert, dass es eine vergleichbare Einrichtung im Bereich der Grundschulen nicht gibt und es erst bei den weiterführenden Schulen eine übergreifende Elternvertretung gibt.

Beschluss:

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)